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Vecinos destacan avances en la región 
pero exigen más seguridad en las calles 
ñuzze. Chillanejos estiman que dicho aspecto es el que requiere más atención en la actualidad. 

Vivian Beñaldo Catalán 

cronica(dcronicachillan.cl 

nun nuevo aniversario, 
E: región cumple hoy su 

sexto año desde que en- 
tró en funcionamiento. Por 
ello, vecinos de Chillán realiza- 
ron un balance sobre los avan- 
ces esperados y lo que aún fal- 
ta para el territorio, instancia 
enla que coinciden que existe 
un avance significativo en in- 
fraestructura, en recursos, pe- 
ro que aún falta más indepen- 
dencia y que se tomen estric- 
tas medidas para el combate 
dela delincuencia. 

Cabe mencionar que el 19 
de agosto de 2017, fue promul- 
gadala Ley N' 21.033, que crea 
la XVI Región de Ñuble y las 
Provincias de Diguillín, Punilla 
e Itata, las que reúnen un total 
de 21 comunas, territorios ad- 
ministrativos que entraron en 
pleno funcionamiento el 6 de 
septiembre de 2018. 

Respecto a lo que piensan 
los vecinos sobre los avances 
que haalcanzado la región du- 
rante estosaños, Cecilia Henrí- 
quez, presidenta de la Junta de 
Vecinos Jardines de Ñuble e 
histórica dirigente chillaneja, 
sostuvo que “ya son 6 años de 
progreso, llevando a la reali- 
dada muchos sueños pendien- 
tes para la región y tranquili- 
dad en cuanto a la gestión que 
antes había que realizar direc- 
tamente en Concepción. Hoy 

  

   

VECINOS ENTREGARON SU VISIÓN EN UN NUEVO ANIVERSARIO DE ÑUBLE COMO REGIÓN. 

“Esperamos quese 
logre controlar la par- 
te deseguridad, que 
hasido un tema muy 
importante, que no 

a dado solución”. 

Cecilia Henríquez 
Vecina de Chillán 

nos vemos enfrentados a mu- 
chos desafíos, como región es- 
peramos que las autoridades 
sigan logrando tareas y metas 
para ser cada día mejor”. 

Por ello, Henríquez destacó 
el avance del Hospital Regio- 

“Serequiere una uni- 
dad de análisis de de- 
litos, y alcanzar inde- 
pendencia de Biobío 
OSantiago. Debería- 
mos tenerlas acá”. 

Iris Salazar 
Vecina de Parque Lantaño 

nal, el centro de Teletón, las se- 
des comunitarias y la infraes- 
tructura social y deportiva. 
“Confiamos en el progreso y 
con ello, también esperamos 
que se logre controlar la parte 
deseguridad, que ha sido un 

“Si bien en Santiago 
hay una mayor preo- 
cupación sobre ese 
tema, la delincuencia 
está llegando a otras 
regiones”. 

Rita Anabalón 

Vecina de Los Montes 

tema muy importante, que no 
se ha dado solución y cada día 
nos preocupa más”, puntuali- 
16 Henríquez. 

Por su parte, Iris Salazar, 
quien preside la Junta de Veci- 
nos de Parque Lantaño, dijo 

Bienes Nacionales atiende usuarios 
en delegaciones presidenciales 
ÑubLe. Estretegia ha establecido puntos de atención a 
uduarios en reparticiones provinciales de Punilla e Itata. 

lequipo dela Secretaría 
E Regional Ministerial de 

Bienes Nacionales se ha 

desplegado durante las últimas 
'semanas por distintos puntos 
dela región para atender a ve- 
cinos y vecinas, con el objeti 
deasesorarlosen la tramitación 
desus títulos de dominio. 

Elseremi Rodrigo Baeza Bo- 
yardi señaló que los puntos de 
atención de usuarios se han es- 

  

tablecido principalmente en 
dependencias delas delegacio- 
nes provinciales de Punilla e 
Itata. 

“Sabemos que en la región 
existe un alto porcentaje de 
personas quenecesitan regula- 
rizar sus terrenos y que mu- 
chas veces, por vivir en secto- 
resmás alejados, no realizansu 
trámite. Por eso, hemos queri- 
do acercar nuestro servicio, 

para que aquellas personas 
quelorequieran, puedan acer- 
carse a las delegaciones pro- 
vinciales, donde serán asesora- 
dos por nuestro equipo para 
versicumplen con los requisi- 
tos para regularizar sus terre- 
nos y obtener sus títulos dedo- 
minio. Esta labor descentrali- 
zadoraes pilar fundamental de 
nuestra gestión, es el sello del 
Ministerio de Bienes Naciona- 

les”, explicó el Seremi. 
Según detalló la autoridad 

regional, por el momento se 
han definido atenciones quin- 
cenales por comunas, sin em- 
bargo, seespera poder estable- 
cer para los próximos meses, 
atenciones permanentes. 

Durante este mes de sep- 
tiembre ya se han realizado 
atenciones de usuarios en la 
Delegación Provincial de Itata, 
adondelos profesionales volve- 
rán a atender el próximo 25 de 
septiembre. Entanto en la De- 
legación Provincial de Punilla 
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queexisten avances significati- 
vos desde que laregión se inde- 
pendizó del Biobío, pero que 
aún falta mucho por avanzar. 

“Existen muchos avances a 
pesar del tiempo que ha pasa- 
do, uno delos puntos que esta- 
mosal debeen laregión, es en 
el tema de seguridad, se re- 
quiere una unidad de análisis 
de delitos, y alcanzar indepen- 
dencia de Biobío o Santiago. 
Siento que ese tipo de cosas de- 
beríamos tenerlas acá. Aún es- 
tamosal debe conlasalud, por 
otro lado, nos faltan personas 
adecuadas que trabajen en el 
sector público, sin embargo, ya 

estamos ad-portas de la inau- 
guración del nuevo hospital”, 
explicó Salazar. 

Mientras que desde el sec- 
tor rural de Chillán, desde la 
localidad Los Montes, la diri- 
gente y vecina, Rita Anabalón, 
destacó que “al haber sido di- 
rigente durante tantos años, 
son varias las perspectivas se 
hanido logrando en cuanto a 
infraestructura; se ve que han 
llegado los recursos, se ve en 
algo tan simbólico como es el 
Mercado, ver las calles lim- 
pias, está mucho más ordena- 
do todo. El hecho que seamos 
región, nos ha aumentado los 
recursos para implementar to- 
do ese tipo de cosas; se vio 
también la construcción del 
puente Doña Rosa para nues- 
tro sector de Las Mariposas, y 
quenos alivió en términos de 
congestión”. 

Uno de los puntos de preo- 
cupación constante de la co- 
munidad essobre los temas de 
delincuencia y el cómo se han 
enfrentado por parte delasau- 
toridades locales y que, según 
los mismos vecinos, aún se es- 

táal debe. “Sibien en Santiago 
hay una mayor preocupación 
sobre ese tema, los delincuen- 
tes están llegando aotrasregio- 
nes, y durante estas semanas 
Chillán se ha visto con varios 
casos. Senecesita mayor deter- 
minación para entregar mayo- 
res facultades a las policías”, 
expresó Anabalón. cs 

SEREMI DE BIENES NACIONALES SE HA DESPLEGADO POR LA REGIÓ? 

seatenderá públicoel próximo 
11 deseptiembre. 

Respecto a otras atencio- 
nes, el 25 de septiembre Bienes 
Nacionales participará enjor- 

  

nada de Gobierno en Terreno 
en el sector Vegas de Itata en 
Coelemu y en la Delegación 
Municipal de Quinchamalítam- 
biénel25 deseptiembre. 03 
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